
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 07.06.2012

Top 9 Antrag des Grevesmühlener Fußballclub e.V. zur Errichtung ei-
nes Kunstrasenplatzes
Gast: Herr Marienhagen (Vorstand GFC e.V.)

Herr Marienhagen erläutert das Anliegen des GFC e.V. auf Errichtung eines Kunstra-
sens. 
Der herkömmliche Rasenplatz ist im Sommer für zwei Monate nicht nutzbar. 
Bei Nutzung eines Kunstrasens werden die Wartungskosten zudem reduziert. 

Herr Prahler macht darauf aufmerksam, dass im Grünen Weg ein Kunstrasenfeld 
vorhanden ist. Herr Marienhagen entgegnet, dass dieser nicht die erforderlichen Ab-
maße besitzt.

Herr Baetke weist darauf hin, dass sich die Stadt Grevesmühlen in der Haushalts-
konsolidierung befindet. Um konkret über die Errichtung des Kunstrasenplatzes ent-
scheiden zu können, benötigt man entsprechende Zahlen.

Empfehlung des Bauausschusses:
Der Antrag des GFC e.V. zur Errichtung eines Kunstrasenplatzes soll weiter verfolgt 
werden. Die entsprechenden Planungskosten sind in den Nachtrag einzustellen.

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 5
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 1


